





冨士市消防出初式

1月10日 富士市役所周辺

を上げていました。 演技が行われ、消防団員たちは、日 た市民は、寒さを忘れて大きな歓声 ました。その一糸乱れぬ姿に集まっ ごろの訓練の成果を遺憾なく発揮し 防力が結集した富士市消防出初式。 防隊員など総勢1000人余りの消 市消防職団員や市防火協会自衛消 式典終了後には、分列行進や消防





大人への第一歩を 踏み出して

1月10日 ロゼシアター 富士市成人式

新調したスーツに身を包み、新成人 実行委員会のメンバーによって進行 されました。 -870人が出席した富士市成人式 この式典は、新成人を中心とした 華やかな振りそでや羽織はかま

覚や責任について力強く語りました。 代表の深澤さんが、成人としての自 また、「20歳の誓い」では、新成人



小・中学校書写、 中学校技術・家庭科作品展

〇点が並べられたこの作品展。 1月16日 ロゼシアター 品約1400点と、中学生が製作し た被服や電気・木工作品など約49 小・中学生が書いた硬筆・毛筆作

前で誇らしげに写真を撮る姿も見ら ていました。また、我が子の力作の さまざまな工夫を凝らした技術・家 **庭科作品の数々を食い入るように見** 会場には、大勢の家族連れが訪れ



